
Ｒ１　地域こん談会まとめ 様式４

番号 自治会名 こん談事項 こん談会開催時の回答内容 回答者 取組状況 取り組み状況の説明事項

1 西別院町 残土の不法投棄対策について

　市有地や市道上に投棄された不法投棄物については、亀岡市が回収、処分するこ
ととなっています。私有地上に投棄された不法投棄物については、私有地所有者等
の土地管理関係者が処分することとなります。
　なお、市有地と私有地の境界部分に投棄された不法投棄物については、市有地側
だけ亀岡市が処分し、私有地側は個人対応となり、住民が苦慮されている状況を聞
き及んでいます。今後、このような場合は、出来るだけ協議の中で亀岡市が一緒に処
分する方向で動いていきたいと思います。

環境市民部長 ⑥その他 　こん談会での回答のとおりです。

2 西別院町 通学バスの運行について

　大堂地区へのスクールバス運行に際しては、幅員が狭隘なため、バスが離合できる
適切な箇所の設置や安全に運行できる道路整備（舗装等）が課題となります。
　また、その次の段階として、道路整備の課題が解消した場合においては、小規模特
認校制度で利用する当該バスの乗降時間の見直し等が必要となります。
　今後、担当部との連携のもと、道路の整備状況を見ながら、現行のスクールバスの
運行について見直しの検討を行います。

教育部長 ③検討 　こん談会での回答のとおりです。

3 西別院町 亀岡市里山再生整備事業について

　里山再生整備事業については、里山に放置された不要木及び危険木・崩砂などの
除去等を行うことにより、人家などに隣接した里山の保全を図る目的で事業主体であ
る関係自治会・区に対し支援を行う事業です。財源としては、京都府豊かな森を育て
る府民税であり、経費の９／１０以内の補助となります。
　地域での当該制度に係る説明会や研修会を要望されていますが、予算が限られて
おり、積極的な対応が難しい中、基本的には個別ケース対応とさせていただいており
ます。

産業観光部長 ⑥その他 　こん談会での回答のとおりです。

4 西別院町 都市計画区域の見直しについて

　都市計画区域への編入については、昭和５５年から都市計画区域外の西別院町を
含む６町の自治会と説明や協議を重ねてきましたが、編入について住民の皆様から
同意を得るに至っていない状況です。
　今後は、意見交換の場として勉強会を実施していきたいと考えています。

まちづくり推進部長 ②実施予定

　人口減少や少子高齢化といった社会情勢による地域
事情の変化等を踏まえ、過去の経過や、さまざまな課題
などはございますが、先ずは意見交換会の場を設けさせ
ていただきたいと考えておりますので、よろしくお願いい
たします。
（意見交換会：令和2年3月19日開催予定）

5 西別院町 山林崩壊防止対策について

【大堂地区】
　当該地区については、林地開発許可を受けず開発が進められた地区であること、
保安林指定を行う際、土地所有者の同意が必要となってくること等の課題があり、治
山事業での対応が出来ない状況です。
【犬甘野寺ヶ谷地区】
　当該地区については、林地開発許可を受けた造成地であり、農林部局以外とも連
携しながら対応について検討していきます。

産業観光部長
⑤困難
①実施

こん談会での回答のとおりです。
犬甘野寺ヶ谷地区住民説明会開催に向けて２月１７日に
西別院町自治会長、区長他役員と事前協議を行いまし
た。
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6 西別院町 山林崩壊防止対策について

【犬甘野寺ヶ谷地区、その他の土砂崩れについて】
　開発業者と地権者との間の集団和解の方法を指導してもらいたいとの申し出です
が、まずは、底地所有者を市担当部署で調査し、地権者全員に内容を通知し、会議
を開催したいと考えます。
　昨年の７月豪雨から１年が経過し、ブルーシートによる応急措置もシート劣化で限
界が来ている中、何かしらの対応の方法がないかとの申し出ですが、担当部署により
法面の状況を見て法面保護の方法を考えていきます。『協働のまちづくり』補助金等
に該当しないかどうか検討してまいります。
　その他の町内の土砂崩れの箇所についても、状況を見てまいりたいと考えていま
す。

市長
（産業観光部）

①実施
犬甘野寺ヶ谷地区住民説明会開催に向けて２月１７日に
西別院町自治会長、区長他役員と事前協議を行いまし
た。

7 西別院町 中山間地域の圃場整備について

　京力農場プランの策定については、京都府から新様式等が提示されましたら、当該
様式に係る対応等のお手伝いをさせていただきます。
　また、公共残土の受入については、調査・設計の結果、新たに土を搬入する必要が
生じた場合に、国土交通省の『建設発生土情報交換システム』を利用し、他の公共工
事における建設発生土の受入れ等の調整を協議していくこととなります。

産業観光部長 ①実施 　プラン作成に関して協議等を実施します。

8 西別院町 国道４２３号線整備について

　今年度においては、国道４２３号整備促進協議会を始めとする地元関係者のご尽
力により大幅な事業費が計上されました。しかしながら、当初、平成３４年度完成予定
であったものが、現在では完成年度非公表となってしまいました。来年度以降につい
ても、早期完成に向けて今年度と同様に大幅な事業費を計上されるよう要望してまい
ります。
　また、亀岡市事業である犬飼バイパスも事業実施しておりますので、国営ほ場整備
事業の進捗に合わせた施工を十分調整を図りながら取り組んでまいります。
　なお、亀岡市から箕面市の新名神高速道路ICまでの未整備区間の改良工事計画
の促進については、亀岡市を含む６沿道自治体が要望を行っているところです。本
年８月下旬を目途に大阪府・京都府の各本庁担当部署に国道４２３号整備促進に係
る要望活動を予定しています。

まちづくり推進部長 ④要望
　亀岡市を含む６沿道自治体で組織する協議会で、８月
２２日に大阪府庁要望、９月２６日に京都府庁要望をそれ
ぞれ実施しています。

9 西別院町 府道柚原向日線の拡幅について

　こん談事項の区間３００ｍについては、平成２８年度に概略設計が実施されました
が、まずは、現在事業実施している東別院町南掛側区間を優先して行うとのことで
す。その後、西別院町柚原側区間につきましても引き続き切れ目なく実施してもら
い、事業全体の早期完成が出来るよう要望してまいります。

まちづくり推進部長 ④要望 　こん談会での回答のとおりです。

10 西別院町 市道万願寺大野線の拡幅について

　今年度、西別院町から拡幅工事を開始する予定です。切土や大規模な構造物を伴
う拡幅については、現在、考えておりませんが、隣接者の協力を得られる中で舗装工
及び街渠等の設置で幅員を広げられる箇所について対応していきたいと考えていま
す。
　実施にあたっては、拡幅方法や拡幅に伴う個人地の樹木伐採や防犯灯の移設など
自治会との協議が伴いますので、ご協力お願いいたします。

まちづくり推進部
事業担当部長

①実施
　当該路線については、西別院町側から一部区間拡幅
工事を実施しました。今後につきましても、年次的に道路
拡幅を実施して参りたいと考えています。
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11 西別院町 中山間地義務教育学校について

　教育委員会では、５月３０日に西別院町・東別院町両自治会長名からいただいた要
望書を重く受け止めており、小学校や中学校を残したいという思いは理解しておりま
す。
　今の学校の状況や今後の児童・生徒数の推移をお示ししながら地域や保護者の皆
様に西別院小学校や別院中学校に通う子どもたちをどのように育てていくのかといっ
たお考えを聞かせていただきながら、一緒に子ども達にとってより良い方向を見い出
していきたいと考えています。
　１８才以上の成人に対して今後の小中学校のあり方に係るアンケートをとってはどう
かというご提案については、前向きに検討してまいります。

教育部長 ⑥その他
　西別院町、東別院町ともに自治会やＰＴＡがアンケート
を実施し、それに基づいた協議を実施する予定です。
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